



Brian Torres Villalobos

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Antropología Médica II

PASIÓN POR EDUCAR

Segundo Semestre

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de Junio del 2023.

Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, Medicina tradicional e interculturalidad en México (1990 - 2016)

En los últimos 26 años, el gobierno Mexicano desarrolló múltiples discursos y actividades sobre la denominada "Salud Intercultural", dirigidos en especial, a los pueblos originarios de México (alrededor de 62, de acuerdo al criterio lingüístico). Y construyó establecimientos de salud (puestos de salud, clínicas y hospitales) en los que propuso la aplicación de indicadores de pertinencia cultural en algunos estados como Puebla, Nayarit, Oaxaca, Chiapas, Querétaro, y Jalisco (mínimos e insuficientes).

Sic embargo, la salud indígena y la atención Médica Institucional siguen siendo precarias en cuanto a recursos humanos y materiales (personal, Material, Medicamento - ect), y discriminatorias con relación a la forma y el contenido de la atención que se necesita.

En este artículo se detallan algunas de las intervenciones del gobierno que suponen un avance institucional sobre el tema de interculturalidad en salud pero que, en el fondo, significa la continuidad de políticas arbitrarias y excluyentes como todo lo de siempre. Si, estos datos son

Dr. Sergio Jimenez Ruiz Scribe
3

La Alimentación, Sexualidad y rituales de Paso.

Ritual de circuncisión.

Los Vecinos se reúnen frente a la Casa de quien ordena (Sadik Mus) para presenciar su circuncisión que el adolescente cubierto de barro ha de demostrar sin mostrar debilidad.

Sadik, quieto como una estatua, presenta la imagen ideal de un hombre bukusu. Y en eso se convertirá por arte del cuchillo.

Colección de armas.

Brew Moore / de 11 años posee su colección de armas de aire comprimido en su dormitorio, en cuya pared hay escritura una definición es - criba: es niño: vuido cubierto de mugre s. en su comunidad de Arkansas.

La caza y la virilidad son insuperables.

El padre de Sadik cubre una manta a su hijo recién circuncidado.

Su transición de niño a hombre es así de clara: hasta ahora era el niño de su madre; desde ahora es el hijo de su madre, desde ahora es el hijo de su padre.

Quedará eximido de las tareas

Terapia de encarnizamiento

Médico.

Bryan

El llamado "encarnizamiento médico terapéutico", es una expresión coloquial - popularizada por los medios de comunicación social, en las lenguas románticas, que traduce de manera parcial aunque expresiva, el "término más académico de distancia", palabra de origen griego que significa "muerte difícil o angustiosa".

En el vocabulario de la ética se utiliza la palabra distancia para indicar la utilización en el proceso de morir de tratamientos que no tienen más sentido de prolongado de la vida biológica del paciente.

Sin embargo, no abarca suficientemente la situación tan frecuente de pacientes en situación irreversible pero no terminal, sujetos a terapéuticas potentes que contemplan los aspectos científicos de la enfermedad por encima de la calidad de vida de la persona que lo sufre.

Este concepto, a nuestro criterio, se ajusta más al significado de distancia malicia a causar un daño implícito en la palabra "encarnizamiento".

Insistimos en que esta intención

Antropología de la Muerte.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe

Brian

El estudio de la muerte siempre ha estado ligado a la antropología desde sus inicios.

La relación entre hombres, dioses y espíritus fue entendida inicialmente desde el plano de lo sobrenatural. De esa forma, desde la antropología, el estudio de la muerte

puede situarse en tres periodos. Desde esas dos posturas antropológicas sobre la muerte es un acto cotidiano pero impersonal ya que nuestro inconsciente... no conoce absolutamente nada. Negativo y por consiguiente tampoco conoce la propia muerte, a la que solo podemos darle un contenido negativo.

Entonces, toda pulsión en nosotros solicita a la creencia en la muerte.

Años más tarde a principios de los 40, la idea de que la muerte está acompañada por un estatus conificado y por ciertas normas sociales que sitúan la importancia del individuo dentro del grupo se consolidó con los aportes de Evans. La muerte tiene un significado y un profundo

Bibliografías

- Navarro, R. C. (2007). Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina Tradicional e interculturalidad en México (1990-2016). Salud colectiva. Vol. 13
- Brown, C. (2021). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. España, National Geographic, España.
- Dr. Jordi Sanz Sabrafen y Dr. Francesc Abel, Fabre, S. (2005). Obstinación terapéutica. Barcelona: Real Academia De Cataluña.
- Perez, D., & Brian, A. (2012). La antropología de la muerte: autores, enfoques y períodos, sociedad y religión: sociología, antropología e historia de la religión en el cono sur, 22 (37). 0